
総合区素案に関していただいたご質問等の要旨及び副首都推進局の考え方

(10)　総合区のすがた（4件）

件数 副首都推進局の考え方

200
「各総合区の概要」の特徴の欄にお
いて、現24区のなかで、記載がない
区があるのはどうしてか。

2
・「総合区の概要」は、住⺠の皆さんに総合区の全体としてのすがたをイメージしていただくために、分かりやすい
ものを事例として記載しているものです。また、スペースに限りもあるため、各⾏政区が有している様々な特徴を
全て載せているものではございませんので、ご理解下さい。

・総合区素案で記載している将来⼈⼝については、平成28年3⽉策定の「⼤阪市⼈⼝ビジョン」を踏まえたも
のであり、「⼤阪市⼈⼝ビジョン」では、将来的には減少が⾒込まれています。

大阪市人口ビジョン
http://www.city.osaka.lg.jp/seisakukikakushitsu/page/0000339383.html

202
「各総合区の概要」での外国籍住⺠
数は、どのような意味で記載している
のか。

1 ・「総合区の概要」は、住⺠の皆さんに総合区の全体としてのすがたをイメージしていただくために作成しているも
のであり、外国籍住⺠数は⼈⼝に関するひとつの情報として記載しています。

4

ご質問等の要旨

201
人口は月別データでは増加している
のに、将来人口が減少するとしてい
るのはおかしい。

1

合計

1

http://www.city.osaka.lg.jp/seisakukikakushitsu/page/0000339383.html

